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«No se queja de que va a dejar a Navahermosa sin parque de bomberos, no se queja de que va 

a dejar a Orgaz sin parque de bomberos y no se queja de que el parque de bomberos que 

quieren hacer vale más que hacer esos dos miniparques». 

De esta forma contestaba ayer el presidente del Grupo Socialista en Diputación, Fernando 

Muñoz, a los medios de comunicación tras preguntarle sobre las quejas del presidente del 

Consorcio de Extinción de Bomberos, Emilio Bravo, ante la ausencia de licencia por parque del 

Ayuntamiento para el nuevo parque provincial de bomberos en La Bastida. 

Además, Muñoz también se pronunciaba sobre la denuncia ante el juzgado por parte del PP 

del material ‘extra’ aparecido en Diputación de la pasada legislatura, un asunto sobre el cual, 

decía, su grupo ya han tenido acceso al expediente. Una denuncia de la que se habla mucho y 

que aún «no se ha presentado», indicando que el asunto comienza a parecerse a «que viene el 

lobo». 
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